



# Perú - ¿Nuevas tasas por el uso del agua ?

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : vendredi 24 mai 2013

---

OIEau

---

Para hacer frente a este desafío de gestión más eficaz del agua, la ANA (Autoridad Nacional del Agua) desarrolla una política ambiciosa para establecer una gestión por cuenca y un sistema de retribuciones económicas por el uso del agua y por los vertimientos de aguas residuales. La Oficina Internacional del Agua (OIEau) y expertos de las Agencias francesas del Agua intervinieron en el marco de un proyecto financiado por el Banco Mundial que tenía como objetivo aportar elementos pragmáticos para la aplicación de estas retribuciones : ¿cómo calcularlas, qué base económica para justificarlas ante los futuros contribuyentes, qué destino para las sumas recogidas ?